
ＰＴＡ授業参観・総会 開催
ご参会くださいましてありがとうございました～～
令和２年度には開催できませんでしたが，今

年度は感染症予防対策をして年度当初の授業参
観とＰＴＡ総会を行うことができました。大仙
保健所管内で感染者が多数出てしまったことも
あり，急ではありましたが授業時間を半分に分
け，交代制で参観して頂きました。児童が３０
人以上いる学級では，保護者の方々が入ると６
０名近くにもなり，学校の構造上どうしても”
密”が避けられなくなるための苦肉の策でした
が，参観に訪れた保護者の皆様方のご協力によ
り円滑に進められたことに感謝申し上げます。
さて，入学・進級した学習に向かうお子さん

の姿はいかがだったでしょうか。どの学級でも
子どもたちはとてもはりきって意欲的に学習を
していたと思います。
その後の総会では，役員改選が行われ，新し

くＳ Ｓさん（５年Ｓ Ｒさん）がＰＴＡ会長とし. .
て選任されました。主な役員については次のと
おりです。

【令和３年度ＰＴＡ役員】
会 長 Ｓ Ｓさん（５年Ｓ Ｒさん）. .
副会長 Ｔ Ｒさん（６年Ｔ Ｅさん）. .

Ｔ Ｙさん（５年Ｔ Ｋさん）. .
Ｋ Ｙさん（４年Ｋ Ｒさん）. .
藤田 寿（校長）

母親委員 Ｆ Ｍさん（６年Ｆ Ｒさん）. .
監 事 Ｙ Ｋさん（６年Ｙ Ｔさん）. .

Ｎ Ｎさん（６年Ｎ Ｄさん）. .
Ｔ Ｋさん（４年Ｔ Ｒさん）. .

ありがとうございました

Ａ会長
（略歴）

Ｈ２６年～
副会長
（２年間）

Ｈ２８年～
会 長
（５年間）

自分の名前を書く勉強を
した１年生の国語

算数で筆算の仕方を
説明する２年生

国語「きつつきの商売」

を音読する３年生

家庭科で家族の仕事に

ついて考える５年生

礼儀について考える

６年生の道徳

漢字の組み立てを学び

クイズをつくる４年生

「もっとなかよくなろう」と

自己紹介やゲームをしました

今年の目標を考え５チャレ

ンジャーの紙に書きました

新会長としてあいさつをするＳさん（右）と
新役員の皆様方

前会長さんへ新会長さん
より感謝状を贈呈しました

お知らせ
年度初め（４月～６月）に行っている，市内小中学校における定期健康診断は，近

隣市町村の新型コロナウイルス感染拡大を受けまして，４月１４日から５月１９日ま
での健診について，５月２０日以降に延期することとなりました。

※裏面に続く
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～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～《教育目標》

令和３年

４月２３日（金）
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１年生 入学おめでとう！
児童会が『１年生を迎える会』実施

４月２２日（木）の３校時に，運営委員会の企画・運営による 「１年生を迎える会」，
を実施しました。１年生が入学してから学校に登校したのが１０日，学校生活にも徐々に
慣れてきた様子がうかがえます。この日は全校児童が集まり，縦割り班で活動しました。
プログラムは次のとおりです。
【プログラム】
１ はじめの言葉
２ ２年生から学校紹介
３ たてわり遊び

Ver４ 歌「あんべいいな」生保内
５ 校長先生のお話
６ おわりの言葉

２年生による学校紹介では 「入学おめで，
とう」のとても元気な声で始まり，音楽の
時間に学習した曲の発表や，体育の時間で
できるようになったことなどを紹介してく

。 。れました のダンスも見せてくれましたNiziU
また，楽しい遊びの時間には，縦割り班メンバーみんなで手をつなぎ，風船を落とさな

いようにヘディングをしたり，足でコントロールしたりしました。続いて「じゃんけん列
車」も行い，最後までじゃんけんで勝ち続けた５年生のＳ Ｍさんが先頭になりました。.

久しぶりに全校児童みんなで楽しく歌 あ「
んべいいな 生保内バージョン」を歌い，盛
り上がり，楽しく集会を終えました。
昼休みになるとさっそく縦割り班のお兄

さんやお姉さんと一緒に遊んでいる１年生
の姿が見られました。すぐに仲良く遊んで
いる様子を見て，このままコロナ禍がおさ
まってくれることを祈るばかりでした。

だしのこ園の先生
スタートカリキュラム参観で来校
４月１５日，１６日の二日間，だしのこ園より先生が来

校し，入学したばかりの１年生の小学校での様子を見ても
らいました 「スタートカリキュラム」というのは小学校。
に入学した児童がスムーズに学校生活へ適応していける
ように編成した第１学年入学当初のカリキュラムのことで
す。この日は，４校時が始まると同時に，担任の先生から
給食の準備の仕方や手順などを教えてもらい，自分の力で
準備ができるよう練習をしました。給食のメニューは「ラ
ーメン 。１年生にとっては少しハードルが高いメニュー」
ではありましたが，一生懸命にがんばり，失敗することな
く上手に準備することができました。
様子を見に来ていた園の先生たちも 「みんな落ち着いてよくがんばっている 「ちょ， 」

っと見ない間にとても立派になっていて驚いた」などと感想を話してくれました。

静岡よりお茶が届きました！！

昨年度末に，静岡の八幡屋茶舗様より，学校にお茶が届けら
れました。コロナ禍のため行き場を失ってしまったお茶を，学
校の子どもたちとその御家族へ届けたいという気持
ちで送ってくれたようです。本日，全校児童一人一
人に２種類のお茶を渡しました。お家に持ち帰りま
すので，御家族でお楽しみください。

手をつないだ状態で
風船を落とさないように…

じゃんけん列車はどんどん
長くなっていきました

短い時間で準備ができた１年生

教室の後ろで園の先生がうれしそう！

一人に２種類のお茶


